Llamado para Ayudar al Instituto del Cáncer

cia y al buen corazón de los salvadoreños, hace el Ins-tituto del Cáncer, para que presten su colaboración económica, ya que la insti-tución pasa momentos críticos, dice el Dr. Narciso Diaz Bazán.

Esta institución está al servicio del público, en forservicio del publico, en for-ma gratulta, especialmen-te para las personas que no pueden pagar servicios médicos privados, agrega el director.

Detalla que el Instituto del Cáncer es auspiciado y patrocinado por la Liga Nacional contra el Cáncer, que es una entidad benéfica, ajena a toda actividad politica, religiosa o de lucro personal. Su objetivo principal es servirle a la comunidad salvadoreña.



SISTEMA. - El CCE cuenta con un sistema de computación muy avanzado, que servirá para estas elecciones y 20 años más, dice el técnico Ing. Alfonso Rochach.



ASESINADO. (Santa Ana). - Martin Rufino Salazar Quilizapa, de 36 años, murió de golpes y balazos al ser asaltado por 3 negros en Los Angeles, Calif.

La Liga cuenta con el apoyo de la comunidad, y reciben un subsidio del gobierno

Ahora, cuando las medicinas y todos los imple-mentos médicos están muy caros, es que necesi-tamos ayuda urgente, de personas altruistas, de fi-lántropos, de entidades de servicio, de la libre empresa, etc. Nos acogemos a las personas de buena voluntad, para que ahora en

época navideña, puedan colaborar con el Instituto, que pasa momentos dificisin recursos humanos v económicos", manifiesta el Dr. Diaz Bazán.

También se lamenta de que muchas empresas particulares, que daban su aporte económico a la institución, ahora se han reti-

La situación del país en -Favor pase a la página 46.

Escobar García:

PAISA Quiere Ayudar al Consejo de Elecciones

Tenemos interés en es-tar representados en el Consejo Central de Elecciones, no con un puesto rimbombante, sino para ayudar a resolver los problemas que se presenten, afirma el Cnel. y Dr. Roberto Escobar Garcia.

Por nuestra propia preocupación de celo y control de elecciones limpias y puras, PAISA tiene

interés de estar en el CCE. Como en el Consejo hay dos vacantes y los partidos que decidimos participar en elecciones somos seis, se pueden combinar esos puestos sin necesidad de aumentar el número de consejales, agrega a EL DIARIO DE HOY, el can-didato presidencial de

-Favor pase a la página 37.

En Operación Morazán:

Ejército Avanza Hacia Frontera con Honduras

Tropas del ejército se acercaron ayer a 16 Kms. de la frontera con Hondu-ras, en persecución de grupos extremistas, como parte de su nueva ofensiva antiguerrillera en el de-partamento de Morazán. Según fuentes oficiales.

unos 2.000 efectivos llega-ron ayer a la población de Jocoaitique, a 113 Kms, al en Morazán. No tuvieron ninguna resistencia por parte de los extremistas. Esa localidad estuvo en manos de los subversivos la mayor parte del año.

El ejército inició el lunes su nueva ofensiva, después que recuperó el cerro de Cacahuatique la semana -Favor pase a la página 46.

En EE.UU.

Santaneco Muere y Otro Golpeado en un Asalto

SANTA ANA.— Martin Rufino Salazar Quilizapa. Los hermanos Sa de 36 años, murió de golpes Quilizapa son magn y balazos, mientras su her mano Andrés Antonio, de 28, se recupera de golpes.

Ambos fueron asaltados por tres individuos de raza negra cuando cerraban el taller propiedad del segundo en uno de los barrios de Los Angeles. California. Estados Unidos. donde tenian varios años de resi-

El suceso ocurrió el viernes en la tarde, según los informes que tienen en su poder sus familiares resiLos hermanos Salazar Quilizapa son magnificos

ebanistas/tapiceros y por ello Andrés dispuso montar un taller en aquel pais

fónicamente, se da a conocer que cuando el ahora occiso y su hermano



RECONOCIMIENTO A PERIODISTAS.— El Jefe del Depto. Gral. de Tránsito, Tte. Cnel. Humberto P. Villalta, y directivos de CONESVI, ofrecieron recepción a los periodistas con moti-vo de las festividades navideñas y de Año Nuevo. El Tte. Cnel. Villalta hace entrega de diplomas de reconocimiento al Sr. Carlos Burgos, Director de T.V. Educativa.



DIA DE ANTEL EN FERIA.— Hoy culmina la Feria del Libro que se en-cuentra en Metrocentro, organizada por varias instituciones de gobierno y la libre empresa. El evento ha tenido éxito, según informan los exposito-res. Ayer se celebró el Dia dedicado a ANTEL. Las señoritas Dora Alicia Castro, Carmen López Morán, Anabell López Martinez y Marta Lilian Rodezno, observan una antena parabólica.

Afirma Coronel Villalta:

Inconcebible Vivir sin Libertad de Expresión

No se concibe cómo puede un pueblo vivir con los periódicos maniatados, manipulados o amordazados, porque ello equivale a amordazar la libertad de expresión y significa amenazar o atentar contra la verdad, afirma el teniente coronel Humberto P. Vi-llalta, Jefe del Departa-mento General de Tránsi-

El Departamento General de Transito y la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial, continúa. ad miten expresamente por mi me-dio. lo maravilloso de su quehacer. lo imprescindi-ble de su trabajo y la seriedad con que lo desempe-

El Tte. Cnel. Villalta tuvo a su cargo dirigirse a los periodistas, durante el agasajo navideño que el

pudieran expresarse, aña- más y mejor a medida que de Villalta. y día a día pre- el tiempo y las ocasiones cisamos esa relación de di- nos acercan mutuamente fundir y comunicar. en razón de las diferentes Esa necesidad de comu--Favor pase a la página 21.

Reconstruyen Autobuses con Repuestos Usados Con repuestos de vehicu- torcidos de los vehiculos

los fuera de uso, los mecá-nicos de las empresas de autobuses están "levan-tando" algunas de las unidades que fueron dinamitadas por los terroristas en esta capital.

La habilidad de los obre-ros hace posible el rescate de piezas que se encuen-tran entre los hierros re-

que han sido incendiados desde 1979 y que hoy están en los "cementerios" de las distintas empresas, especialmente de ACIT

La falta de divisas para poder importar repuestos de Estados Unidos, Sur América y de otros países,

-Favor pase a la página 56

Mejora Recuperación de Reservas Internacionales La recuperación de las les, así como también la

reservas internacionales netas será mejor este año netas sera mejor este ano que el 82, debido al incre-mento de las divisas pro-venientes de las exporta-ciones, declaran voceros del Banco Central.

En un informe oficial del BCR se indica que la recu-peración de las reservas, además de las divisas de las exportaciones, están las del financiamiento, donativos y préstamos de AID y otras instituciones financieras internaciona-

renegociación de créditos externos de corto plazo, a mediano y largo plazo.

En lo referente al crédi-to interno del sistema financiero, estiman que di-cho rubro experimentará para fines de este año un incremento de C 639.2 millones, correspondiendo al sector privado un aumento de C 358.8 millones, a las instituciones financieras públicas una disminución

-Favor pase a la página 37

II Congreso Médico Será 17 y 18 de Febrero 1984

La Asociación de Muje-es Médicas Salvadoreñas ealizará su II Congreso sobre tópicos de salud, por res Médicas Salvadoreñas realizará su II Congreso Médico Nacional, los días 17 y 18 de febrero del año entrante, en el hotel Presi-

dente, de esta capital. En el evento participarán como conferenciantes, mé-dicos de uno y otro sexo, tanto del país como del ámbito internacional.

Los principales objetivos del evento científico, son los de promover la superación científica de la mujer médica y del gremio en general; actualizar los conocimientos médicos en las considerarse en el Congre-so, adquiridos a través de la práctica profesional, tanto en el ámbito urbano

como rural.

Se dice que en esta ocasión. considerando el tema
central del Congreso: 'La
violencia y su Repercusión en la Salud de la Población'', se pretende analizar los cambios experimentados en la salud de
los pobladores del nais los pobladores del país. No sólo se considerará, di-

-Favor pase a la página 46.

Resumen Nacional

SUFREN ESCASEZ DE AGUA POTABLE

CANDELARIA DE LA FRONTERA.- Vecinos del cantón Tierra Blanca se quejan por la falta de agua desde hace mucho tiempo. Dicen que tienen que ir a traer el agua lejos de sus hogares. Se ha organizado un Comité Pro-Mejoramiento del cantón, el cual ha em-pezado a trabajar. Dicha organización espera la ayuda solicitada a las autoridades gubernamentales.

MUNICIPALIDADES RECIBEN SUBSIDIOS

SAN JUAN OPICO.— Sesenta y cinco mil colones para el adoquinado mixto de la calle del cementerio. NAHULINGO.-Treinta y cinco mil colones, para

-Favor pase a la página 60.